

## **DISCOURS : INAUGURATION DE LA MAIRIE 03/10/09**

C'est pour nous une grande joie et beaucoup de bonheur d'inaugurer aujourd'hui la mairie de Floressas, entièrement rénovée.

Et c'est une fierté pour moi, d'ouvrir cette cérémonie en la présence de M. le préfet, Mme la députée, Messieurs les Sénateurs, M. le président du Conseil Général M. le représentant de la Région, M. le Conseiller Général, M. le Président de la communauté des communes, et tous mes collègues élus locaux.

Il nous faut rappeler que c'est Madame Marie-Claude Liger qui a initié ce projet avec son Conseil Municipal lors de son mandat de maire.

Elle a travaillé sur ce dossier avec intelligence et finesse et c'est nous qui avons récolté les fruits de ses efforts.

Nous avons ainsi pu, au lendemain des élections, donner « le premier coup de pioche » et entamer la phase de réalisation.

Ce projet est autant le sien que le nôtre, il s'inscrit dans une continuité de préservation et d'amélioration de notre patrimoine, dans le désir de répondre au mieux aux besoins de la population.

Ce chantier, mené par l'architecte, Monsieur Cagnac, est un bel exemple de réussite, de par sa conception et sa réalisation.

Les artisans locaux qui ont effectué ce travail ont montré toute la qualité de leur savoir-faire.

Ne cachons pas qu'il y a eu, parfois entre nous, de petites frictions quant aux délais de réalisation mais n'est-ce pas le problème de tous les chantiers ?

En tous cas, nous serons d'accord pour dire que le résultat en valait la peine.

N'oublions pas de dire que l'appartement situé au-dessus de la mairie a été également rénové et accueille maintenant une famille avec de jeunes enfants.

Nous avons bénéficié pour mener à bien cet ouvrage de plusieurs subventions et nous remercions ceux qui ont permis qu'elles nous soient accordées.

Nous souhaitons, que notre mairie retrouve sa vocation d'origine : être la maison commune des habitants de Floressas, et qu'elle soit pour tous un lieu de rassemblement et de convivialité.

Nous continuerons sur ce chemin et commencerons dès l'an prochain la rénovation du cœur de village et l'aménagement extérieur du château.

Une jolie salle d'animation dans le château, une mairie rénovée, une place fleurie et verdoyante redessinée et améliorée, Floressas pourra assumer fièrement son identité de village « agréable à vivre »

Nous profitons de l'occasion et de la présence de nos Elus pour leur demander de nous aider financièrement à aller jusqu'au bout de nos futurs projets.

Merci, encore une fois à tous d'être venus nombreux.

Je vous remercie de votre attention et j'ai l'honneur de donner la parole à Mr le Préfet.